

# *Le président du PSUV appelle de nouveau l'opposition à parier sur le dialogue*

---



Caracas, 10 février, (RHC)- Jorge Rodríguez, membre de la direction nationale du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a appelé les opposants au gouvernement du président Nicolás Maduro à parier sur le dialogue sur la base de la Constitution.

Au cours du programme « La política en el Diván( (La politique sur le divan), de la chaîne publique « Venezolana de Television », Jorge Rodríguez a appelé l'opposition à respecter la Constitution.

À ce propos, le chef de la délégation du gouvernement au dialogue a demandé aux membres de la dite Table de l'Unité Démocratique, d'opposition, à respecter les accords ponctuels conclus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121196-le-president-du-psuv-appelle-de-nouveau-lopposition-a-parier-sur-le-dialogue>



**Radio Habana Cuba**